

21. Internationales Memminger Mau-Schwimmfest, 9. Mai 2013

Eine fröhliche Gruppe aus neun Schwimmerinnen und Schwimmern des SCSG traf sich am Auffahrtstag im Hallenbad in Memmingen. Der Wettkampf wurde vom Turnverein Memmingen organisiert. Es nahmen Schwimmerinnen und Schwimmer aus Deutschland, Österreich und der Schweiz teil. Die Schwimmerinnen und Schwimmer waren voller Tatendrang und begannen um 08.15 Uhr mit dem Einschwimmen.

Um 09.00 Uhr ging es dann schon los mit den ersten Wettkämpfen. Wir alle feuerten uns gegenseitig an. Die Stimmung war sehr gut, die Spannung stieg.....

Während für einige solche Wettkämpfe schon fast "Routine" sind, war es für die Jüngsten, für Cecilia und Isabel, die erste Teilnahme überhaupt.

Auch für Valentin war es der erste Wettkampf als Mitglied des SCSG.

Alle Schwimmerinnen und Schwimmer zeigten vollen Einsatz und erkämpften sich Plätze unter den ersten zehn. Valentin erkämpfte sich zwei Goldmedaillen in 100 Brust und in 50 Brust. Alexandra holte sich Gold, Silber und zwei Mal Bronze in 100 Lagen, 100 Rücken, 50 Rücken und 100 Freistil.

Janissa holte sich nach einem langen, unfallbedingten Trainingsausfall den sehr guten 5. Platz in 100 Brust.

Aber alle Schwimmerinnen und Schwimmer verdienen ein grosses Bravo für den Einsatz und das Mitmachen.

Ein grosses Dankeschön geht auch an unsere Cheftrainerin Gaby, die den ganzen Tag unermüdlich am Beckenrand stand und das ganze Geschehen genau beobachtete und die Schwimmerinnen und Schwimmer optimal betreute.

Der ganze Wettkampf war sehr gut und straff organisiert, alles war klar ersichtlich und alle Läufe starteten pünktlich ohne Verzögerungen. Auf ausdrücklichen Wunsch von Isabel möchte ich an dieser Stelle noch das tolle Buffet erwähnen, dass der TV-Memmingen aufgestellt hatte. Es liess keine Wünsche offen. Wer die Waffeln probiert hat, weiss, was wir meinen.

Um 18.00 Uhr machten wir uns alle ganz müde, aber auch mit vielen neuen und guten Eindrücken wieder auf die Heimreise.

Isabel, Alexandra und Roberta

